

に石部支店に入行され、從業員組合湖南支部で青婦人部活動の中心的存在でした。地銀連への加入にも大きな役割を果たされました。1960年に地銀連は初めてのちんぎん闘争をたたかいました。翌61年10月に滋賀銀行従業員組合は地銀連に加入しました。

まさに、谷口さんの青春時代は地銀労働運動の高揚期であり、青春を労働組合

谷口きよさん逝去

1月16日、世話人会を開催し「ちぎんしがの会総会」の開催について協議しました。開催日は、年金者部会総会（昨年10月）の確認に従い6月初旬を開催日として総会会

レータを中心に腱鞘炎患者が発生し、患者の一人として職業病として認めさせる運動の中心的な役割も果たされました。

とともに生き抜かれたのです。その後、一部の分派的グループの妨害がはじまり、65年11月に分裂をさせられました。当時、機械化の中でのオペ

場とグランドゴルフコースを
あたり、次のとりに決定足
しました。（詳細2面）

ちぎんしがの会総会の日程など決定

年金者部会二

滋賀銀行
従業員組合
年金者部会
TEL077-521-2775
FAX077-525-5232

部会の役員が合同旗びらきを行いました。

合同旗びらきは澤井書記長の司会で進められ中島委員長、倉見世話人、山崎書記長が挨拶されました。

各組合がそれぞれの機関紙「波紋」「さざなみ」代表の挨拶を掲載していますので、「部会ニュース」には倉見世話人の挨拶を掲載いたします。

考
え
さ
せ
ら
れ
る
「
日
本
の
す
す
む
道
」

谷

の脳腫瘍とも
た。ます。

1973年10月に組合差別、腱鞘炎の職業病の認定など組合が全面勝利をしました。

谷口さんは、困難な闘いの中で絶えず周りを励まし、中心にいてくれる人でした。定年後も地域の仲間に「きよちゃん」と呼ばれながら世の中をよくする運動に人生を捧げられた、私た

和田部会長と古田会長代行
がともに参加できなかつたの
で私から挨拶をします。

昨今、考えさせられるのは
「日本の国は、どうなるのか」
と言うことです。カルロス・
ゴーンを巡る一連の騒動と逃
走事件。安倍政治がアメリカ

いまは、子どもも含めて不幸な時代になっている。安倍一派がやっていることで一番大きな問題は、ほかの派閥が何も言えない状態を作っているところである。自民党の人も怒らないといけない。



組合の展望を持つべき時、
今年1年頑張ろう



ちぎんしがの会総会

日時 2020年6月12日(金)
場所 大津温泉おふろcafe

午前中はグランドゴルフで体を動かそう！

ちぎんしがの会「総会」と昼食懇親会は、昨年と同じ会場で行います。

午前中は今年度も要望の多かった「グランドゴルフ」を矢橋帰帆島公園GG場で行います。

日 時	2020年6月12日(金)午前9時30分 JR南草津駅集合、西口(西側)に送迎バス待機
会 場	矢橋帰帆島公園グランドゴルフ場 TEL077-566-3774 A・B・Cの3コース(24ホール)使用 午前9時50分スタート
交流会	大津市月輪1丁目9・18(国道1号線沿い) TEL077-544-0525 大津温泉おふろcafe びわこ座(旧ニューびわこ健康村) 12時半頃から 総会、昼食懇親会、表彰式
会 費	季彩和膳コース3,000円を予約します ゴルフ参加者はコース利用料530円が別途必用です
その他	JR南草津駅時刻表 上り 9時21分 9時29分 下り 9時25分 9時30分



- ※ゴルフ不参加者は送迎バスで大津温泉へ行くことも出来ます。
- ※直行される場合は瀬田駅からのシャトルバスで「総会、昼食懇親会」に間に合うようにお願いします。
- ※出欠の確認は5月下旬にさせていただきます。